

当社のグループ会社である六ヶ所げんねん企画(株)が運営する“六ヶ所原燃PRセンター”は、2021年9月をもちまして、開館から30年を迎え、これまで全国各地から232万人ものお客様にご来館いただきました。

これまでの30年間の歩みをご紹介します！

～30年の歩み～

1991年9月

六ヶ所原燃PRセンターオープン！

建物の設計は国立新美術館の設計で有名な故 黒川紀章氏。



げんきくん
公式キャラクター

開館当時案内スタッフは
コンパニオンと呼ばれ、
制服も華やかでした★



リサちゃん
公式キャラクター

2000年9月

来館者数100万人達成！

2009年

展示物の大幅リニューアル
地下B1Fの再処理工程の模型は
精密に制作しています



2021年9月 祝30周年

現在は男性の案内スタッフも加わり、
総勢16人で活躍中！



2012年2月

来館者数200万人達成！



ろく
公式キャラクター



小さいお子様にも視線を同じく丁寧
に分かりやすく説明を心がけています

案内スタッフから皆様へ



らいお

案内スタッフ 三國来夢さん

おかげさまで六ヶ所原燃PRセンターは9月20日で開館30年を迎えました。私たちスタッフは、「ありがとう30周年～これからも皆様と共に～」をスローガンに新たな一歩を踏み出していきたいと思っております。今後とも多くのお客様に喜びと楽しみをお届けできるよう、職員一同努力してまいりますので、ご支援いただきますようお願い申し上げます。